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Ao vigésimo primeiro dia do mês de setembro do ano de 2022, das 8 h às 12 h realizou-se a 6ª

reunião ordinária do ano de 2022 do NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE do Curso de Bacharelado

em Engenharia de Alimentos do IF Baiano/Campus Uruçuca, na sala de Reuniões do Centro de

Tecnologia de Alimentos do IF Baiano/Campus Uruçuca. Participaram da reunião os docentes

integrantes do NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE, Luciano Bertollo Rusciolelli, Mara Eugênia

Ruggiero de Guzzi, Meline Cunha Melo, Solane Alves Santos da Rocha, Andreia Fernandes da Silva,

Vanessa de Carvalho Cayres Pamponet. O Professor Luciano Bertollo Rusciolelli, presidente do

NDE, agradeceu a presença de todos e todas, deu as boas-vindas e em seguida iniciou a reunião.

1. Verificação dos encaminhamentos da reunião anterior

O professor Luciano, presidente do NDE, juntamente com os demais membros do NDE verificaram

que todos os membros do NDE tiveram avanços no que diz respeito aos encaminhamentos da

reunião anterior, realizada no dia 14/09/2022.

2. Atualização das demandas presentes na dimensão 1 do relatório de inspeção técnica

PROEN/DPDE/CGES

Em seguida, o professor Luciano Bertollo Rusciolelli, presidente do NDE, iniciou a atualização das

demandas da dimensão 1 do RELATÓRIO DE INSPEÇÃO TÉCNICA IN LOCO PROEN/DPDE/CGES,

verificando: realização do levantamento das empresas parceiras para estágio, a ser realizado pela

professora Solane Alves Rocha junto ao setor de estágios; criação do repositório para os TCC’s, a

ser solicitado pelo professor Luciano Bertollo Rusciolelli, junto a ASCOM; Relatórios da CAE, a ser

solicitado novamente pelo professor Luciano Bertollo Rusciolelli, junto ao coordenador da CAE;

Guia do Discente, a ser solicitado pelo professor Luciano Bertollo Rusciolelli, junto a direção

acadêmica; Relatórios e plano de ação do NAPNE, a ser solicitado pela professora Meline Cunha

Melo, junto à presidente do NAPNE; Relatórios de atividades acadêmicas realizadas pelo NUTEPE,

a ser elaborado por Roselin e a relação de atendimento realizados pelo NUTEPE, a ser elaborados

por Viviane; Fotos do Centro Acadêmico, a ser solicitado pelo professor Luciano Bertollo Rusciolelli

junto à presidente do Centro Acadêmico Kaianne; Manutenção das portas e tampas de vasos

sanitários no banheiro feminino, a ser solicitado por Luciano Bertollo Rusciolelli junto ao setor de

serviços gerais, representado por Maurício; Finalizar o programa de autoavaliação do semestre e

elaborar o relatório, a ser realizado pelo professor Luciano Bertollo Rusciolelli; verificar a

comprovação de não necessidade de realização do ENADE, relatório de atividades acadêmicas do

curso de engenharia de alimentos no que diz respeito aos eventos realizados pelos professores,

solicitar o documento de otimização dos laboratórios ao NGTI, elaborar/solicitar o fluxo de entrada

e saída, verificar o link dos arquivos da CPA e disponibilizar no site, a ser realizado pelo professor

Luciano Bertollo Rusciolelli; Relação dos projetos de extensão e pesquisa, a ser elaborado pela



professora Vanessa de Carvalho Cayres Pamponet. Em seguida, o professor Carlindo foi consultado

e fez diversas contribuições, como: importância da documentação do ESTÁGIO no que diz respeito

da apresentação dos documentos, formulários, portaria/regulamento do estágio, a existência do

setor de estágio e a relação de parcerias. Observação: importância da documentação das

parcerias IF-empresas, a verticalização pode ser aproveitada. O professor Luciano Bertollo

Rusciolelli ressaltou a importância do alinhamento com o setor de estágios; Importância do

completo entendimento do PPC e PDI; Importância da criação do repositório dos TCC’s. O professor

Luciano Bertollo Rusciolelli vai solicitar à ASCOM a criação de um subtópico na página da

engenharia para armazenamento dos TCC; Acesso aos contratos com a biblioteca virtual, verificar

o relatório mais novo de referências da biblioteca e solicitar assinatura do NDE, alinhamento e

treinamento com os alunos sobre o acesso à biblioteca virtual; Verificar com o pesquisador

institucional sobre a possibilidade de atualização das informações inseridas no e-mec,

principalmente no que diz respeito a lista do corpo docente. Baixar os comprovantes do grupo de

pesquisa; Verificar as assinaturas dos diários de 2021.1 e 2021.2.

3. Panorama da dimensão 2 do relatório de inspeção técnica PROEN/DPDE/CGES

Com Relação aos indicadores da dimensão 2 do relatório de inspeção técnica PROEN/DPDE/CGES,

o professor Luciano Bertollo Rusciolelli informou que: os planos de ação do colegiado, NDE e

coordenação estão ok; Relatórios de adequação da biblioteca já foi enviado; os mecanismos de

autoavaliação foram criados e estão sendo desenvolvivodos; todas as atas das reuniões com os

discentes estão arquivadas, necessidanto apenas de serem colocadas no site e/ou google drive.

Com relação às pendências: documentação dos professores (diplomas, comprovantes de

publicação/produção, comprovantes de experiência profissional, comprovantes de experiência

docência) está em atraso. O NDE vai encaminha a relação para os diretores para suporte na

solicitação; e o Indicador 2.6, que trata do Regime de Trabalho do Corpo Docente, ainda estão

pedendente porém aguardando o suporte da Coordenadora Geral de Ensino Superior.

4. Reunião com o NUTEPE

O professor Luciano Bertollo Rusciolelli, presidente do NDE, falou sobre a importância do NUTEPE

estar ciente dos documentos relacionados aos programas de tutoria, nivelamente/aprimoramento

e monitoria. Também falou sobre a necessidade de suporte na manutenção desses programas. Em

seguida, solicitou suporte no que diz respeito a conscientização e cobranção dos envios dos planos

de ensino das disciplinas para a coordenação de curso. Também falou sobre o programa de

autoavaliação, principalmente pelo fato de que uma das avaliações é feita pelo próprio

coordenador.

5. O panorama da dimensão 3 do relatório de inspeção técnica PROEN/DPDE/CGES

O panorama da dimensão 3 do relatório de inspeção técnica PROEN/DPDE/CGES vai ser analisado

na próxima reuninão do NDE, a ser realizada no dia 28/09/2022, devido ao avançar do horário.

Após finalizada as discussões eu, Coordenador do Curso Bacharelado em Engenharia de Alimentos

e Presidente do NDE, Professor Luciano Bertollo Rusciolelli, lavrei a presente ata, que foi lida e

aprovada por mim e demais participantes da reunião.

Uruçuca – BA, 21 de Setembro de 2022.
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